



25. März 2024

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Förderung für das Haus der Vereine

Seit dieser Woche ist es endlich offiziell: Die Stadt Waldkraiburg erhält für die dringend notwendigen Renovierungsarbeiten im Haus der Vereine eine Förderung in Höhe von 350.000 Euro aus den Haushaltsmitteln der Regierungsfractionen der Freien Wähler und der CSU.

Mit der Förderung kann der Brandschutz erneuert werden und der Anschluss an die Fernwärme erfolgen. Die finanzielle Unterstützung war dringend notwendig, um das Gebäude weiterhin für die Vereine, die dort ihre Heimat gefunden haben, offen zu halten. Aufgrund der sehr angespannten Haushaltslage der Stadt war es nicht möglich die Mittel aus dem städtischen Haushalt zur Verfügung zu stellen.

„Ich freue mich sehr, dass wir über unseren Landtagsabgeordneten der Freien Wähler Markus Saller die Förderung für unser Haus der Vereine erhalten haben und die dringend notwendigen Renovierungsarbeiten durchführen können. Das Haus der Vereine ist ein wichtiger Treffpunkt für das Vereinsleben unserer Stadt“, sagt Erster Bürgermeister Robert Pötzsch.

Die Regierungsfractionen von Freien Wählern und CSU haben im Haushalt 2024 für eigene Schwerpunkte Haushaltsmittel vorgesehen. Schwerpunkte liegen in ländlichen Regionen und bei den Themen Umweltschutz, Wissenschaft, Kunst und Kultur. Der ländliche Raum erhält dabei gut 29 Millionen Euro Unterstützung. Landtagsabgeordneter Markus Saller hat sich besonders für Projekte im Landkreis Mühldorf eingesetzt.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

25. März 2024

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südstoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.